
Der Affe ist aus seinem Gehege endlich entkommen
Beitrag von „dennishei“ vom 13. Juni 2006 um 11:05

Gestern war es ja endlich nach knapp 4 Monaten soweit. Um 12 Uhr erfolgte in Wolfsburg die
Übergabe und ich bin gestern die ersten 400km auf dem Rücken des Affen über die Autobahn
geritten.

Ich kann nur eins sagen. DAS PERFEKTE AUTO FÜR MICH.

Keinerlei Probleme, alles drin und dran was ich bestellt habe und das Fahrgefühl einfach genial.
Sogar das Tagfahrlicht war schon voreingestellt.

Weitere Bilder kommen die nächsten Tage.

Eventuell deutet sich nur ein Problem mit dem Navi an. Ich habe den Eindruck, dass die nette
Frauenstimme immer gleich laut spricht. Als wenn die GALA Funktion nicht bei der Navigation
sauber funktioniert. Wenn das Radio lauter ist aufgrund der Musik, dann höre ich die Stimme
kaum. Wenn ich das Radio eher leise habe, dann ist die Stimme sehr laut.

1
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5067-der-affe-ist-aus-seinem-gehege-endlich-
entkommen/?postID=80727#post80727

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5067-der-affe-ist-aus-seinem-gehege-endlich-entkommen/?postID=80727#post80727
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5067-der-affe-ist-aus-seinem-gehege-endlich-entkommen/?postID=80727#post80727

